

～夢実現を目指し、高め合い、やり抜く鏡中生～

鏡中学校だより

協 端 鍛 綱
働 正 錬 領

鏡の如く

令和6年7月5日
第5号
八代市立鏡中学校
校長 馬淵隆幸



鏡中生大活躍！～八代中体連総体～

6月22日からスタートした八代中体連総体も、先日29日の陸上競技をもって、鏡中生が出場する全ての競技が終わりました。どの種目も、生徒たちの精一杯なプレーが見られ、よい結果が出た種目も惜しくも実力が出しきれなかった種目も、堂々とした戦いぶりでした。各種目3位以上の入賞は以下の通りです。

- サッカー 3位 ○男子バレー 3位 ○女子バスケ 優勝（県出場）
- バドミントン 男子団体 3位 男子個人 3位
- 卓球 男子団体 3位 女子個人 優勝 (県出場) 3位 (県出場)
- 女子ソフトテニス 団体 3位
- 柔道 男子団体 優勝（県出場）
 - ・男子90kg級 2位 (県出場) 男子73kg級 優勝 (県出場)
 - ・男子66kg級 3位 男子60kg級 優勝 (県出場)
 - ・男子60kg級 2位 男子60kg級 3位
 - ・男子55kg級 優勝 (県出場) 男子50kg級 優勝 (県出場)
 - ・男子50kg級 2位 (県出場)
- 陸上競技 男子低学年4×100mリレー 3位
- 水泳競技 50m、100m自由形 (県出場)

ライブ中継で大声援！

23日には、女子バスケの決勝をライブ中継で応援しました！
一点を争う大接戦で、得点が決まる度に、会場となった体育館は大盛り上がりでした！



エピソード

八代中体連総体に向けて行われた選手推戴式。本校では6月19日に実施しました。今年の推戴式は、これまでと趣向が変わり、吹奏楽部による応援演奏が披露されました。「中体連に出場する運動部のみんなを、自分たちの音楽で元気づけたい」という吹奏楽部からの申し出により実現しました。

本校の吹奏楽部は、その活躍が認められ、多くのイベントに出演を依頼され、沢山の人に元気や感動を届けています。そんな吹奏楽部も、運動部と同じ様に、吹奏楽コンクールを7月27日に控えています。そんな中にもかかわらず、新曲を準備して、運動部の生徒を元気づけてくれました。推戴式では、WANIMAの「やってみよう」のアップテンポな演奏に、みんなで手拍子を合わせ、心を一つにすすることができました。心のこもった演奏に選手も元気をもらったことが、今回の中体連の活躍につながったと思います。吹奏楽部の皆さんありがとうございました。



みんなで助け合って学力アップ！～縦割り学習会～

中間テストも無事終わり、生徒たちにもほっと一息ついた様子が見られます。テストでは、各クラス集中して問題に取り組む姿が見られました。ところで今回、テスト前に素晴らしい取り組みがありました。それは「縦割り学習会」です。定期テストの一週間前から、教え合いながらテスト勉強に取り組む学習会です。生徒会の「学習に前向きな鏡中の雰囲

気を大きくしたい」という思いから、今回の取り組みが実現しました。昼休みの限られた時間ではありましたが、会場の理科室いっぱいに生徒が集まって、教え合い学習を進めていました。教える側の学習が進むのはもちろん、教える側も、理解してもらえるよう説明することで、自分の理解がより深まります。この取り組みを通して、生徒たちの思いやりの姿に感動するとともに、この前向きな集団の力が、これから鏡中の大きな推進力になることを確信しました。

